

PEIR est une association cugnalaise, indépendante et sans affiliation idéologique réunissant les parents des enfants scolarisés dans les écoles et au collège de Cugnaux.



Affiliés à l'**UNAAPE**, nous avons une représentativité au niveau du ministère de l'éducation.

Ensemble pour nos enfants, rejoignez-nous!

Assemblée générale **PEIR** Le 15 Septembre à 21 h00 salle René Cassin

En adhérant à notre association, vous recevrez des informations régulières sur tous les sujets qui vous préoccupent: projets éducatifs, la sécurité au sein de l'établissement, le CLAE, les voyages scolaires, l'encadrement, le transport scolaire, la cantine, les effectifs,...

Vous aurez aussi la possibilité de devenir délégués des parents élus. Les délégués élus **NOUS** représentent aux conseils d'écoles (maternelle et élémentaire), aux conseils de classes, conseil d'administration et commissions (au collège) mais aussi auprès de la mairie.